



## **Agenda Informativa**

(Viernes, 5 de noviembre de 2021)

---

### **Actos de la alcaldesa**

- **11:00 horas**

Salón de Recepciones. Ayuntamiento de Avilés

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, y la concejala de Deportes, Nuria Delmiro, reciben y saludan a los jugadores y directivos de la selección española de Duatlón que participan en el Campeonato del Mundo de Duatlón que se celebra en Avilés este fin de semana.

- **17:30 horas**

Salón de Recepciones. Ayuntamiento de Avilés

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, y la concejala de Deportes, Nuria Delmiro, reciben y saludan a los jugadores y directivos de la selección española absoluta de balonmano que preparan en Avilés el campeonato de Europa de 2022. La selección disputa mañana su segundo partido frente a Rumanía en el Complejo Deportivo Avilés a las 19:00 horas.

- **18:30 horas**

Plaza de Álvarez Acebal y Plaza de España

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, y la concejala de Deportes, Nuria Delmiro, participan en la ceremonia inaugural del Campeonato del Mundo de Duatlón, que se desarrolla conforme al siguiente programa:

- **18:30 horas.** Visita a la Zona Cero del Mundial en la plaza de Álvarez Acebal
- **19:00 horas.** Inicio de la ceremonia de inauguración en el escenario de la plaza de España.
  - Nombramiento en orden alfabético de los 37 países participantes.
  - Intervención de José Hidalgo, presidente de la Federación Española de Triatlón.
  - Intervención de Berta Piñan, consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo del Principado de Asturias.
  - Juramento de Oficiales
  - Juramento de Entrenadores
  - Juramento de Atletas



- Intervención de Mariví Monteserín, alcaldesa de Avilés
- Intervención de Marisol Casado, presidenta de World Triatlón
- Actuación del Coro del Conservatorio de Avilés. Interpretación del Himno de Asturias acompañado por el gaitero José Manuel Tejedor.
- Actuación de Centro de Danza Teresa Tessier: coreografía VICTORY y coreografía DEVASTED (presentada en el programa Got Talent)

## **Actos del resto del Gobierno**

- **8:30 horas**

Hotel Palacio de Avilés (Plaza de España, 9)

La concejala de Deportes, Nuria Delmiro, asiste al 'Desayuno cardiosaludable' que la Cofradía del Colesterol Bueno HDL ofrece a la selección española de Duatlón y a su estaff directivo, con motivo de la celebración del Campeonato del Mundo este fin de semana.

- **9:30 horas**

Fórum Evolución de Burgos (Paseo Sierra de Atapuerca. Burgos)

El concejal de Desarrollo Urbano y Económico, Manuel Campa, participa en la jornada "Agenda 2030 en la acción de los gobiernos locales" que se celebra hoy y mañana en Burgos.

- **12:00 horas**

Paseo de la Ría de Avilés (\*se adjunta plano de ubicación)

La concejala de Deportes, Nuria Delmiro, y el concejal de Medio Ambiente, Pelayo García, participan en la plantación de dos árboles dentro del compromiso de Avilés y el deporte con la sostenibilidad ambiental. Se trata de dos abetos recuperados en el vivero municipal tras su uso como árboles de navidad por parte de ciudadanos avilesinos que los entregaron en su momento en las dependencias municipales, tras ejercer su función decorativa navideña.

En el caso de Mundial de Duatlón, este compromiso medioambiental se materializa también en la recogida selectiva de residuos en colaboración con COGERSA y en el uso sostenible del agua en colaboración con Aguas de Avilés. El campeonato Mundial de Duatlón de Avilés cuenta con el sello "Green Flat" que certifica su compromiso medioambiental.

- **17:45 horas**

Colegio Marcelo Gago y CPR. (Av. de Leopoldo Alas Clarín, 3)

El concejal de Participación Ciudadana, Jorge Luis Suárez, asiste a la Jornada por una alimentación saludable y a la gala final con entrega de premios de 'MagdalenaChef' que organiza la asociación Aunando Esfuerzos.



## Otras actividades

---

### Representación de '*Castelvines y Monteses*' en el Teatro Palacio Valdés

- 20:15 horas

Teatro Palacio Valdés

De: **Lope de Vega**

Adaptación: **Carlos Menéndez**

Dirección: **Sergio Pérez - Mencheta**

Con **Aitor Beltrán, Almudena Salort, Cintia Rosado, Gonzalo Ramos y otros.**

Un función cuya representación se vio frustrada el pasado año en Avilés por causa de la pandemia, y que se recupera en este nuevo ciclo de escenAvilés, dentro del Programa Estatal de Artes Escénicas Platea, organizado por el INAEM en colaboración con la Federación Española de Municipios y Provincias. La obra basada en las mismas fuentes de Shakespeare, Lope de Vega reescribe la historia de Romeo y Julieta, retomada aquí en una trepidante y enriquecedora puesta en escena de Peris-Mencheta. La música original la firman Ferràn González y Xènia Reguant, autores de la partitura de un "Lehman Trilogy" triunfante desde su estreno en Avilés.

Entradas disponibles en la web <https://entradas.liberbank.es/palaciovaldes> y la taquilla de la Casa de Cultura, con precios de entre 14 y 24 euros, en función de la ubicación en el teatro.

### Teatro familiar en los barrios: *El Quijote*

- 18:00 horas

Centro Sociocultural de La Carriona (C/ Castilla, 13)

*El Quijote*, de Verde y Azul. Teatro infantil dirigido a público familiar.

Al igual que Miguel de Cervantes se vale del absurdo de imaginar y narrar desde la mirada de un loco, el mundo de los supuestos cuerdos, la visión que ofrece la obra al narrar la novela de caballerías más famosa de la literatura española es muy particular. La representación juega con el humor sobre las tablas y dejan en suspense el final con una pregunta: "¿Será igual de dramático el final contado por Verde y Azul, del Caballero de la Triste Figura?".

La entrada será gratuita hasta completar los aforos, y no se permitirá el acceso una vez comenzado el espectáculo. Además, los menores deberán estar acompañados. Uso de mascarilla obligatorio.

### Cine familiar en los barrios: *Terra Willy: Planeta desconocido*

- 18:30 horas

Centro Sociocultural de La Luz (C/ Plaza Junípero Sierra, 2)

**Duración:** 90 minutos

**Género:** Animación

**Sinopsis:** Después de que su nave quedase reducida a cenizas, el joven Willy pierde el contacto con sus padres, con los que había viajado a través del espacio. Su cápsula aterriza



en un planeta salvaje e inexplorado. Con la ayuda de Buck, un robot de supervivencia, Willy trata de salvaguardarse hasta que alguien acuda a su rescata. Mientras tanto, tanto él como Buck y un nuevo amigo alienígena llamado Flash descubren la flora y la fauna del planeta... y algunos de sus múltiples peligros (Filmaffinity).

Para poder asistir es necesario retirar invitación gratuita en los propios centros culturales desde el miércoles anterior a cada proyección. Se deberán facilitar los datos personales de cada asistente (nombre y apellidos, DNI y teléfono).

Será obligatorio el uso de mascarilla en todo momento y el cumplimiento de la distancia de seguridad. Existirán puntos con gel hidroalcohólico a disposición del público, y se recomienda acudir con tiempo para facilitar la acomodación.

### **Conciertos familiares en los barrios: '¿A qué suenan los libros?'**

- **18:00 horas**

Auditorio de la Casa de Cultura

La compañía el Arca de Mozart ofrece un espectáculo en el que la obra de grandes autores de la literatura universal se presenta a través de la visión de compositores de todos los tiempos. Un espectáculo que refuerza la unión entre la música y la literatura.

### **Talleres "Pa que nun t'aburras": *Baila'l cuentu***

- **19:00 horas**

Centru Sociocultural de Los Canapés

Con Rosa Cuervo d'Asociación Aladanza. De 6 a 10 años.

### **Actividades de ocio juvenil 'Hoy se sale'**

- **De 17:00 a 21:00 horas**

Local Social Abierto (C/José Cueto, 46)

Todos los viernes: Sala de juegos (Ping-pong, billard, fútbolín, juegos de mesa...), clases de baile (danzas urbanas) y talleres artísticos.

Hoy: Torneo de billard y Taller de Educación Ambiental.

Para jóvenes entre los 12 y los 17 años. Inscripciones: presencial - Local Social Abierto lunes y miércoles entre las 10:00 y las 13:00 horas- 984 29 34 26, 684 643 117 (WhatsApp) y @hoysesaleporaviles (Instagram)

### **Primera sesión del Avilés Industria 5S 2021**

- **10.00-15.00 horas**

Espacio Maqua (C/ La Cámara, 23)

Una vez realizado el diagnóstico inicial individual (empresa a empresa) tiene lugar la primera sesión grupal de formación orientada a crear espacios laborales más cómodos y seguros con la metodología 5S: clasificación, orden, limpieza, normalización y disciplina. En esta edición participan las empresas Imsa, Asturmasa, Fertiberia, García Munté Energía, Nester y Tayma.



## **Abierto el plazo para presentar candidaturas a los "Premios tiempo de deporte 2021"**

Hasta el 26 de noviembre

Estos galardones reconocen los méritos de las personas y entidades deportivas que trabajan en la promoción y el desarrollo del deporte en Avilés, además de los logros alcanzados por los y las deportistas en sus disciplinas. Los premios se otorgan en cinco categorías: Deporte Base. Logros Deportivos. Premio a la Deportividad "José Fernández". Trayectorias Deportivas. Premio Especial.

Las candidaturas se deben presentar, una vez cubierto el impreso oficial, de forma telemática, a través de la Sede Electrónica del Ayuntamiento de Avilés, en el siguiente enlace:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15676&t=OC&x=3AhQAr1hoTA2AOZuW4v3ig>

## **Matriculación actividades extraescolares**

Hasta el 30 de noviembre

Las actividades extraescolares comenzarán el día 3 de noviembre y se desarrollarán hasta el 23 de diciembre de 16 a 18 horas ofreciendo un programa, propuesto por los propios Centros Educativos que incluye actividades culturales y deportivas y retoma las competiciones. Las familias interesadas podrán inscribir a las y los menores hasta el 30 de noviembre, teniendo en cuenta que el precio por actividad y participante viene determinado por las horas efectivas que contrate sin que sea necesario contratar todo el trimestre. Dadas las circunstancias particulares generadas por la COVID, no se permitirán cambios de grupo como en anteriores ocasiones.

Las bases, programación, precios, forma de matriculación y toda la información esta disponible en la página web del Ayuntamiento de Avilés en el enlace:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15654&t=OC&x=QbGpmzc1SplhEcD4GyjXzw>

## **Solicitud de ayudas a la emancipación de jóvenes entre 18 y 35 años**

Hasta el 15 de noviembre

El Ayuntamiento de Avilés, a través de su Oficina de Vivienda (OVA), ofrece ayudas dirigidas a jóvenes de 18 a 35 años, vinculadas al alquiler de vivienda y destinadas a favorecer la emancipación de los jóvenes empadronados en Avilés o que, no estándolo, quieran establecer su residencia en la ciudad.

Los alquileres a subvencionar no pueden superar los 500 euros mensuales y las ayudas pueden ser entre los 150 y los 240 euros al mes, en función de las personas que figuren como arrendatarias en el contrato de arrendamiento, vivan en dicha vivienda y figuren empadronadas en la misma:

Bases, solicitud e información en <https://fsmaviles.es/ayudas-municipales/ayudas-a-jovenes>



## **Matriculación en los talleres de la TIA para el puente de la Constitución**

Hasta el 26 de noviembre

Al igual que en anteriores cursos escolares y con el objeto de conciliar la vida laboral y familiar, el Ayuntamiento de Avilés pone a disposición de las familias los Talleres Infantiles de Avilés (TIA) en los periodos del curso escolar no lectivo. En esta ocasión se llevará a cabo la TIA, con 30 plazas, el 7 de diciembre con motivo del puente de la Constitución.

La TIA se desarrollará en los Centros Educativos Enrique Alonso y Versalles, en horario de 7:30 a 15:30 horas, ofreciendo como en otras ocasiones servicio de comedor y bonificaciones de hasta el 80% para aquellas familias que cumplen los requisitos establecidos en las bases de la convocatoria. Precios:

- Precio con comedor: 9,60 euros
- Precio sin comedor: 13,55 euros

Información, bases de la convocatoria y procedimiento de matriculación disponible en la página web municipal en el enlace:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15656&t=OC&x=gXiMB69BAxXb7A0c4dXydQ>

---

## **Exposiciones**

---

### **Exposición de carteles finalistas del concurso 'No a la pobreza infantil'**

Hasta el 16 de noviembre

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

La Factoría Cultural de Avilés refuerza su cooperación con las causas solidarias con la muestra "No a la pobreza y explotación infantil", en la que se podrán ver los carteles finalistas del concurso homónimo. La muestra la ha organizado la Asociación Paz y Solidaridad y tiene como meta la erradicación de la pobreza y la explotación de niñas y niños. Recoge las 18 obras finalistas del certamen. Organizada con la colaboración con el Museo de la Historia Urbana de Avilés.

Horario: de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 21.00 horas

### **El XXVI Certamen San Agustín de Cerámica repasa las trayectorias de los profesores Jesús Castañón Loché y Ángel Domínguez-Gil**

Hasta el 19 de noviembre

- Centro Municipal de Arte y Exposiciones CMAE (C/ Llano Ponte, 49)
- Factoría Cultural (Avd. Portugal, 13)

Una de las actividades señeras de la programación cultural de Avilés, el Certamen San Agustín de Cerámica, cumple en este 2021 su XXVI edición, y lo hace con una exposición



homenaje a Jesús Castañón Loché y Ángel Domínguez-Gil, bajo el título de "In Itinere". Se trata de una doble muestra en dos espacios, el CMAE, donde se mostrará la obra de Jesús Castañón, y la Factoría Cultural, en la que se repasará la de Ángel Domínguez-Gil.

Como indica el propio nombre de la exposición, se trata de un recorrido "en el camino" por la obra artística cerámica de los dos creadores asturianos, que han seguido trayectorias paralelas, desde los inicios de sus carreras, hasta el presente, en un 2021 en el que ambos se han jubilado de sus puestos como profesores de la Escuela Municipal de Cerámica.

Horario CMAE: de martes a domingo, de 18.00 a 21.00 horas

Horario Factoría Cultural: de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00 y de 16.30 a 21.00 horas.

### **"Cervantes en la cinta del tiempo"**

Palacio de Valdecarzana (C/ del Sol, 1)

Hasta el 9 de diciembre

En el marco de las sextas Jornadas Cervantinas de Avilés se ofrece un recorrido por 150 años de historia de la fotografía centrada en la figura universal de Don Quijote de La Mancha y en su representación en artes como el cine o el teatro. La muestra está producida por el Museo Casa Natal de Cervantes, en la Comunidad de Madrid y comisariada por Lucía Laín.

Gira en tres ámbitos diferentes: homenajes y lugares cervantinos, las artes escénicas y el mundo del cine, visto desde los objetivos de fotógrafos como Laurent, Martínez Sánchez, Kaulak, Alonso o Wunderlich, pasando por los maestros del fotoperiodismo del primer tercio de siglo, la posguerra y la transición, como fueron Cortés, Alfonso, Campúa, Santos Yubero y Portillo, enlazando con trabajos más recientes en formato cinematográfico o teatral, todo ello en torno al Quijote.

De lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 h y de 18.00 a 21:00 h.

### **"La pintura de un dibujante", de Fernando Wes**

Casa de Cultura (Plaza de Álvarez Acebal, 2)

Hasta el 29 de noviembre

Avilés recuerda la figura de uno de sus más destacados artistas del siglo pasado, el pintor y dibujante Fernando Wes con la exposición "La pintura de un dibujante" con 24 obras del fallecido creador cedidas para la ocasión por la familia Sánchez Cima.

De lunes a sábado, de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas, y los domingos y festivos, de 9.00 a 14.00 horas.

### **'Pintas o dibujas. Un paseo por el arte de la mano del cómic'**

Pista de La Exposición

Hasta el 23 de noviembre

Once autores españoles de reconocida trayectoria participan en "¿Pintas o dibujas?", una exposición al aire libre que se aproxima al arte de la historieta o del cómic más actual, diverso y con un lenguaje propio. En este proyecto, comisariado por Jorge Díez, los autores abordan en sus trabajos.



Ayuntamiento de Avilés

Principado de Asturias